

AUTO & Wirtschaft.

Das Fachmagazin für die österreichische Automobilbranche

Markenbetriebe
Brisante Seiten
der Behörde

A&W-Tag
9 Seiten Berichte
vom Branchenevent

Megatrends
Was uns
in Zukunft erwartet

Autosalon
Die Wende für
Elektroautos?

Diagnose
Neue Geräte,
neue Technologien

EXTRA
für Sie!



Nur die besten Karosserie-Betriebe werden die Herausforderungen der Zukunft bewältigen. Wir beleuchten aktuelle und zukünftige Entwicklungen.

PREMIUM-WERKZEUGE



PREMIUM TOOLS



VIELEN DANK FÜR IHR VERTRAUEN



INDUSTRIE



SHK



KFZ



NFZ

NEU!



Werkzeuge finden Sie nun in diesen Katalogen:

WELTWEIT - RUND UM DIE UHR



WWW.KSTOOLS.COM



Gerhard Dangel (l.) und sein Team machten die AutoBank zu einer der führenden Banken für Pkw-Finanzierungen in Österreich. Unabhängig von Herstellern und Importeuren finanziert sie Lagerbestände von Neu-, Gebrauch- und Vorführwagen.



Seit Juni 2015 ist das oberösterreichische Familienunternehmen Obereder offizieller Markenvertriebspartner von Castrol. Im Zuge dessen wurden Kunden aus den Segmenten Fachwerkstätte und Industrie übernommen, die durch ein engagiertes Außendienstteam und einen eigenen Fuhrpark betreut werden.

Mit Dr. Franz F. Gugenberger (M.) an der Spitze sichert carplus, der Autohaus-Spezialist der Wiener Städtischen, durch maßgeschneiderte Versicherungsprodukte die Kundenbindung und Werkstatteerlöse bei den mittlerweile 850 Autohaus-Partnern.



Kundenbindung durch Marderabwehr von Stop&Go: Sari Melcher, Vertriebsleiterin bei der Norbert Schaub GmbH, besuchte mit Medienbetreuer Florian Albert die Veranstaltung in der Hofburg. Stop&Go ist seit 30 Jahren mit Marderabwehr auf dem Markt.



Über 100 Millionen §-57a-Gutachten wurden seit 1991 mit Unterstützung der EBV in Österreich durchgeführt. Seit Kurzem werden vom Team rund um Harald Habacher erste Einblicke in die neue Begutachtungssoftware gewährt.



„Sie werden jede Kurve genießen“, verspricht Retyred Furniture: Aus alten Autoreifen werden Tische, Sessel und andere Möbel hergestellt und vertrieben. Ideal für jene, die schon immer einen ausgedienten Satz Winterreifen im Wohnzimmer haben wollten.



Die langfristige Bindung der Kunden aus dem Neuwagen- und Gebrauchtwagenverkauf ist für Autohäuser entscheidend. Möglich ist dies dank der innovativen Software „FixDrive“ von Matthias (l.) und Franz Eckl: Sie kalkuliert Serviceverträge für Fahrzeuge nahezu aller Marken.



Für Komm.-Rat Ing. Mag. Bernhard Dworak, Obmann des VFT, ist spannend, wie sich der freie Teilehandel durch das autonome Fahren ab dem Jahr 2025 verändern wird. Dazu gehört auch der Umgang mit den von modernen Fahrzeugen generierten Daten.



Der von Komm.-Rat Prof. Burkhard Ernst, Bundesgremialobmann des Fahrzeughandels, gegründete Verein „Mein Auto“ will die Verkehrspolitik wirkungsvoll mitgestalten. Dies gelingt umso besser, je mehr Mitglieder die Anliegen mittragen.



Die rund 1.700 Unternehmen des Wiener Fahrzeughandels sorgen mit vielfältigen Produkt- und Leistungsangeboten für maßgeschneiderte und zukunftsfähige Mobilitätslösungen. Am AGW-Tag war die WKO mit zwei „Robotern“ präsent.